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Beratung Datum Behandlung Zuständigkeit 

Marktgemeinderat 20.09.2021 öffentlich Kenntnisnahme 
 

Betreff 

Beschaffung von Luftfiltern in den kommunalen Kindergärten 
 
Anlagen: 

Angebot 000493 
Angebot 000494 
Anschreiben Herr Kratzer Villa Kunterbunt 08.09.2021 (1) (1) 
Berechnung Cadolzburg Kindergarten Bundle GT Tube.xlsx 
Berechnung Cadolzburg Kindergarten.xlsx 

 
Mitteilung: 
 
Am Dienstag, 07.09. war ein Vertreter für Luftfilter in der Villa Kunterbunt vor Ort, um sich die 
Räume anzusehen und ein passendes Angebot unterbreiten zu können. Es gibt zwei Lösungen; 
eine Ausstattung nur mit kleinen Lüftern oder eine Ausstattung mit einem Bundle aus großen und 
kleinen Lüftern. Siehe dazu die Vorschläge in der Anlage. Vorteil der einheitlichen Lüfter, ist die 
einheitliche Bedienung (auch mit Fernbedienung möglich); Vorteil des Bundles, bzw. der großen 
Lüfter ist, dass sie fahrbar sind und zwischen den Räumen flexibel einsetzbar sind. 
Am Donnerstag, 09.09. hat sich die Verwaltung mit den Kindergarten Leitungen der beiden 
kommunalen Kindergärten sowie je einem Elternbeiratsmitglied besprochen, um die beiden 
Optionen aufzuzeigen, bzw. um den grundsätzlichen Bedarf an Luftfiltern für die Einrichtungen zu 
klären. 
Ergebnis war, dass zwischen dem Infektionsschutz für Kinder und Erzieher und der Vermeidung 
von unnötigen Ausgaben sorgsam abgewogen werden muss. Daher war die Tendenz zu einer 
Kombination aus großen und kleinen Lüftern, da hier die großen, fahrbaren Lüfter bei Bedarf aus 
den Gruppenräumen in weitere Funktionsräume (Sportraum, Küche etc.) geschoben werden und 
dort eingesetzt werden können. Ein kurzer Einsatz des Lüfters auf hoher Stufe verkürzt die 
Gesamtumwälzung der Luft im Raum (siehe Aufstellung) und spart dadurch den Kauf weiterer 
Lüfter für die Funktionsräume ein. 
Die beiden Kindergärtenleitungen testen nun die Lüfter und demonstrieren Sie Ihren Kollegen und 
geben möglichst zeitnah der Verwaltung Rückmeldung, wie der Bedarf ist. 
Der finanzielle Bedarf ist daher zum derzeitigen Zeitpunkt noch unklar.  
 
Es folgt voraussichtlich eine Ergänzung dieser Vorlage zum aktuellen Stand vor der MGR-Sitzung. 
 


